

# 千葉県社保協通信

2014年度 No.6

2014年 10月 16日号

〒260-0854 千葉市中央区長洲1-10-8 自治体福祉センタービル3F

TEL: 043-225-6790 FAX: 043-221-0138 Eメール [syaho2006@star.ocn.ne.jp](mailto:syaho2006@star.ocn.ne.jp)

“年金下げるな 消費税上げるな”

-明日は年金者一揆-

10.15 年金支給日 揃いのヤッケで署名を訴え

流山市社保協

年金支給日の10月15日、流山社保協は、年金者組合を中心に、生健会、東葛病院友の会等から12人が集まり、東葛病院付属診療所前で署名を訴えました。「福祉のためと消費税を上げ、年金は引き下げる。皆さん、生活は苦しくありませんか」とマイクで訴えると、「厳しいよ！オイラ殺されちゃうよ！」（車いすの男性）と悲痛な叫び。

参加者からは「若い人をはじめ、年金引下げは政府の説明を支持する人もいて、年金問題を上手に説明するのが難しかった」との声も聞かれましたが、1時間の行動で「消費税増税反対」署名が54筆。「年金と暮らし守れ請願」が55筆寄せられました。17日は



“年金者一揆”日比谷野音にて中央集会です。

## 介護・認知症 なんでも相談電話

▼11/11 (火)

10時-18時

☎0120-815152

●介護にかかわる  
要望や疑問  
どんなことでも  
気軽にご相談を！

社会保障推進千葉県協議会「再建」20周年講演会  
記念講演

ひとり一人の人権が保障される  
地域づくりのために

講師／芝田英昭氏（立教大学教授）

時／11月29日(土)

午後2:30～4:30 受付2:00

所／千葉県教育会館303

-参加費は無料ですが事前にお申し込みください-

アベ NO THANK YOU!

雨について銀座パレード

「アベノーサンキューの会」主催。3回目の今回は「個人を大事にする社会に」～ 従軍慰安婦問題から医療事故調問題まで～をテーマにシンポジウム。

台風が近づく中 “安心して生きられる国をつくり” “安倍首相おかしいよ！一人ひとりが声をあげよう”とスピーチと歌で60人が銀座をパレード。手を振りながらアピールしました。

県内からうたごえの仲間や保険医協会、障千連などから参加しました。 次回は1月25日(日)

